

Reconoce Ichijuv a jóvenes destacados en el Premio Estatal de la Juventud 2024

El Instituto Chihuahuense de la Juventud (Ichijuv) reconoció con el Premio Estatal de la Juventud 2024, la dedicación y talento de jóvenes excepcionales destacados en el estado, durante una ceremonia celebrada en el Museo Casa Redonda.

En el evento estuvieron presentes la directora del Ichijuv, Fernanda Martínez Quintero y el secretario de Innovación y Desarrollo Económico, Ulises Fernández Gamboa, quienes resaltaron la importancia de inspirar y apoyar a las nuevas generaciones para lograr un Chihuahua más fuerte.

“Este premio refleja el talento y compromiso de nuestra juventud, que no solo imagina un mejor Chihuahua, sino que trabaja día a día para hacerlo realidad”, destacó Martínez Quintero.

Entre las categorías y ganadores se encuentran:

- Actividades académicas: María Guadalupe Marmolejo Rocha

- Expresiones artísticas y artes populares: Cecilia Díaz de León Fragoza
- Labor altruista y/o comunitaria: Kamila Ortega Sandoval
- Inclusión social: Brianna Terraza Ceja Ortiz
- Protección del medio ambiente: Francia María Reyes Grajeda
- Ingenio emprendedor: Brenda Valeria Holguín Rodríguez
- Fomento y logros deportivos: Karlo Ontiveros Macías

La directora del Ichijuv enfatizó que estos jóvenes representan que la perseverancia, creatividad y la vocación de servicio son pilares fundamentales para el desarrollo de la comunidad.

Añadió que gracias al apoyo del Gobierno del Estado, encabezado por la gobernadora Maru Campos, el Premio Estatal de la Juventud reafirma su misión de reconocer y empoderar a las nuevas generaciones, inspirando a más personas a ser agentes de cambio.